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Zusammenfassung

        
Das Gardner-Syndrom ist in seinem Voilbild gekennzeichnet durch die Trias intestinale Polyposis, Osteomatosis und multiple Weichteiltumoren. Beim Fehlen einer der Manifestationen kommt es zur Ausbildung von bisymptomatischen Formen. Wir berichten über 3 Patienten, eine Frau und zwei Männer, im Alter von 40, 46 und 51 Jahren. Zweimal war die Röntgensymptomatik des Gardner-Syndroms in der bekannten Trias voll ausgeprägt, mit unterschiedlicher Organmanifestation. Im 3. Fall wird das Vorliegen einer bisymptomatischen Form vom ossär-intestinalen Typ diskutiert.


      
        
Summary

        
Fully developed Gardner's syndrome is characterised by the triad of intestinal polyposis, osteomas and multiple soft tissue tumours. Absence of any one of these manifestations results in a bisymptomatic form. We describe three patients, one woman and two men, aged 40, 46 and 51 years. In two patients the triad was fully expressed, but with varying organ involvement. The third patient was of the hisymptomatic type with osseous and intestinal lesions.
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